Turin's olympic sites visit

Villages des Médias Mortara et VerolengoCe sont deux complexes résidentiels compris dans le Programme de rénovation urbaine appelé « Spina 3 », situés dans la zone nord de la ville. Ils sont distincts et indépendants l’un de l’autre. C’est là le seul cas de projet d'intervention qui prévoit en logements privés, dont le financement est partiellement assuré par la Loi 285. 

Capacité d’hébergement Mortara : 1464 lits
Capacité d’hébergement Verolengo : 1380 lits
Distance du Centre Principal des Médias : environ 10 Km 

…………………………………………………………………………………………………….

Media Village Mortara and Media Village Verolengo
These two residential developments are part of what is known as the “Spina 3” urban redevelopment scheme. They are two separate and independent developments, situated in the northern part of the city. This is the only case of private residential development schemes, with partial funding under Law 285. 

Number of beds available in Mortara: 1464 
Number of beds available in Verolengo: 1380 
Distance from MMC: Approx. 10 Km
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Torino's Olympic Village

Le Village Olympique de Torino

The Torino Olympic Village includes the residential buildings and services dedicated to the athletes that will compete in the Piemonte capital, as well as the official delegations. 


The Torino Olympic Village is located in an area adjacent to Lingotto, connected by a footbridge to the Torino 2006 headquarters where the International Broadcasting Centre and the Main Press Centre will be situated. At the centre of the complex is the restored historic building of the Mercati Generali (General Markets) that dates back to 1934.


----------------------------------------------------------

Le Village Olympique de Torino comprend les structures résidentielles et les services dédiés aux délégations officielles et aux athlètes qui ù disputeront des épreuves dans le chef lieu piémontais. 
Le Village Olympique de Torino est situé dans une zone contiguë au Lingotto, reliée par un pont piéton au quartier général de Torino 2006. où se trouveront le Centre Principal de Presse et le Centre International de Radio et de Télévision. La structure historique des Mercati Generali, restaurée, remontant à 1934, se trouve au centre du complexe.

[image: image2.jpg]













Torino Oval Lingotto – Speed Skating 

Le complexe Oval Lingotto
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speed skating events
Torino's Oval LingottoThe Oval is a new multipurpose covered structure that will be used to host the  for the different men's and ladies' specialities.
 
The speed skating rink is adjacent to the Olympic Village and stands between the Lingotto railway station, Via Passo Buole, the ex Fiat Avio and the Exhibition Centre. 
----------------------------

L'Oval est une nouvelle structure polyvalente couverte, destinée à accueillir les épreuves de patinage de vitesse sur piste des diverses disciplines hommes et femmes.

Le site de patinage de vitesse est situé à côté du Village Olympique et non loin de la gare du Lingotto, Via Passo Buole, l’ex Fiat Avio et le Parc des expositions
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Torino's Palasport Olimpico

Le Palasport Olimpico de Torino

The Torino 2006 Winter Olympics Ice hockey will be hosted in the Palasport Olimpico situated near the historic Stadio Comunale (City Stadium) and the Torino Esposizioni venue.
The new Palasport is in the Santa Rita district to the south of Torino, very close to the Olympic District. This is a central area and can be easily reached by means of public transport. The new ice rink is located just outside the old Stadio Comunale


---------------------------------------------------------------
Le nouveau Palasport Olimpico situé dans la zone historique du Stade municipal accueillera les épreuves de hockey sur glace des Jeux Olympiques d’Hiver de Torino 2006, avec l’installation de Torino Esposizioni. 

Le nouveau Palasport se trouve dans la partie sud de Torino, dans le quartier Santa Rita, à proximité du District Olympique. Situé dans une zone urbaine névralgique, elle est accessible par de nombreux transports en commun. La nouvelle structure du Palaghiaccio est située à l’extérieur du périmetre de l’ancien stade municipal
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Torino's Oval Lingotto












